## Plaza de Armas QRO (sitio)

2024-07-08

## Suspenden recuento de votos en Cuauhtémoc

Autor: Reforma

Género: Nota Informativa

https://plazadearmas.com.mx/suspenden-recuento-de-votos-en-cuauhtemoc/

Tras la resolución de la Sala Regional del Tribunal Electoral de la Federación, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) suspendió el recuento total de votos que realizaría hoy sobre la elección de la Alcaldía Cuauhtémoc.

El Instituto explicó que el personal de los consejos distritales 9 y 12, en donde harían el recuento, fueron informados sobre la resolución del Poder Judicial de la Federación.

"El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) suspendió la realización del recuento total de la votación en la elección de Alcaldía, en la demarcación Cuauhtémoc.

"Tras la resolución de la Sala Regional", divulgó el IECM.

Celebra Rojo de la Vega suspensión de recuento de votos

La Alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, celebró la suspensión del recuento de votos en la demarcación.

La abanderada de Oposición, por el PAN-PRI-PRD, aplaudió que tras la resolución de la Sala Regional del Tribunal Electoral de la Federación, el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) suspendió el recuento total de votos que realizaría hoy sobre la elección de la Alcaldía Cuauhtémoc.

Junto a simpatizantes que se reunieron en el Monumento del Ángel de la Independencia, entre abrazos y gritos de "alcaldesa", Rojo de la Vega consideró que el Tribunal Electoral revocó la corrupción.

"Les volvimos a ganar, les hemos ganado muchas veces", enfatizó.

Rojo de la Vega dijo que ya en el primer reconteo se ratificó su victoria y que los magistrados lo retireraron.